

Vos questions / nos réponses

depistage heroine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 11/05/2012 15:29

slt !! j aimerais savoir combien de temps faut il a l heroine pour ne plus etre depiste lor d une prise de sang ?? merci d avance

Mise en ligne le 14/05/2012

Bonjour,

L'héroïne reste décelable dans le sang jusqu'à 24h, et de 24 à 48h dans les urines.

Si vous souhaitez obtenir d'autres informations, ou parler de vos consommations ou de celles d'un proche, vous pouvez nous contacter tous les jours de 8h à 2h au 0800.23.13.13, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe.

Cordialement.
